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夏休み無事終了！ ○合唱の練習
８月下旬は，台風が近づいたりして，涼しくなり 休み中に８回の練習が行われました。 9/17

ましたが，それまでは，猛暑・酷暑の夏でした。本 (土)下野市音楽祭（於石橋中）と9/29(木)下都
校児童も何とかその夏をのりきり元気に登校してく 賀地区音楽発表会（於栃木市文化会館）にむけ
れています。その夏を振り返ってみます。 て，もうひとがんばりです。
○下野市陸上記録会 7/25（月）

於 栃木市運動公園 ○オリンピック
12種目に延べ34選手が参加し競技が行われました。 今年の夏休みは，ﾃﾚﾋﾞに釘付けの夏でした。
6位以内に入賞した人を紹介します 印象に残る種目をあげてみます。
・男子1000m 4位・6位 ・女子800m 5位 ・日本のﾒﾀﾞﾙﾗｯｼｭは萩野の金ﾒﾀﾞﾙで始まりまし
・女子100m 3位 た。ご存じのように萩野は作新学院の出身で
・男子ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ投げ 1位・5位 す。彼が中学生の時私は二中で水泳部の顧問で
・女子ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ投げ 3位 した。県大会･全国大会で泳ぐ彼の姿を間近で見
・女子走り幅跳び 2位・5位 ていました。その頃からすごい選手でしたが，
・男子400mﾘﾚｰ 2位 まさかｵﾘﾝﾋﾟｯｸで金ﾒﾀﾞﾙを取るとは思っていませ
・女子400mﾘﾚｰ 1位 んでした。ｵﾘﾝﾋﾟｯｸで日の丸が揚がるというのは

格別ですね。
・もう一つ水泳。800m自由形ﾘﾚｰの銅ﾒﾀﾞﾙ。これ
も見事でした。ｲｷﾞﾘｽ，日本，ｵｰｽﾄﾗﾘｱの2位3位
争いに手に汗を握りました。
・卓球女子の団体銅ﾒﾀﾞﾙにも感動しました。
個人戦では北朝鮮の選手に石川も福原も負けて
しまいましたが，団体でｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙに勝ったとき
は，思わずもらい泣きをしてしまいました。第1
試合で福原が負け，第２試合で石川が勝ち，第

暑い中，練習･本番によく頑張りました。特に男･ ３試合で福原･伊藤ﾍﾟｱが勝ち，そして第４試合
女の400mﾘﾚｰはすばらしいものです。男子は100mで の伊藤の勝利。子どもの頃から応援してきた
入賞した児童がいない中の2位，女子は大会新記録 「泣き虫愛ちゃん」から，すばらしい涙をもら
でした。ﾘｵのｵﾘﾝﾋﾟｯｸ男子400ｍﾘﾚｰで日本が銀ﾒﾀﾞﾙ いました。
を取ったとき，ﾘﾚｰはﾊﾞﾄﾝﾊﾟｽで決まることを改めて ・圧巻は男子400mﾘﾚｰでした。一人として10秒を
感じました。そして緑小の練習の成果を再確認しま 切る選手がいない中で，37秒65のﾀｲﾑ。山県，飯
した。 塚，桐生，ｹﾝﾌﾞﾘｯｼﾞの４人の練習とﾁｰﾑﾜｰｸでつ
写真のﾄﾛﾌｨｰは，女子ﾘﾚｰ1位のﾄﾛﾌｨｰです。1年間 かんだ銀ﾒﾀﾞﾙだと思います。その選手達にボル

緑小に飾られ，来年の陸上大会の時に返還します。 トが祝福したことば。「日本が銀ﾒﾀﾞﾙを持って帰
るために注いだ努力に拍手を送りたい」

○ｴｺﾗｲﾌ祭り 7/30（土) ・もう一つ。ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝの金ﾒﾀﾞﾙ。高松･松友のﾍﾟ
伝統文化のｽﾃｰｼﾞ ｱは，強かった。

ｴｺﾗｲﾌの主催者は， ・個人の種目が多い中で私が感動したのは団体
緑小の「伝統文化」と の種目でした。ﾁｰﾑ日本として勝負している選手
「ｿｰﾗﾝ」を皆さん楽し を応援していました。男子団体の体操もそうで
みにしてくれていま した。見事な逆転勝利。さすが内村と感じまし
す。期待に応えていき た。
たいと思います。 ・今回ｵﾘﾝﾋﾟｯｸが盛り上がったのは，4年後が東

京だからでしょうね。4年後の東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸがも
う始まっていると感じます。

6年有志のｿｰﾗﾝ
○高校野球「作新学院優勝」お見事でした。

快く参加して 作新の監督小針さんが中学生の時，私は，豊
くれた皆さん。 郷中野球部の監督でした。彼は陽西中のｷｬﾌﾟﾃﾝ
ありがとうござ でﾋﾟｯﾁｬｰでした。そのﾌﾟﾚｰはよく覚えていま
いました。 す。すばらしい監督に成長してくれました。と

てもうれしいです。




